

Staatssekretär Rapp besucht die Arab Health 2023

Während seiner zweitägigen Reise in die Vereinigten Arabischen Emirate (VAE) besucht Wirtschaftsstaatssekretär Dr. Patrick Rapp am 30. Januar 2023 baden-württembergische Aussteller auf der Arab Health in Dubai, der weltweit zweitgrößten Fachmesse für Gesundheit und Medizin. Baden-Württemberg präsentiert sich dort bereits zum achten Mal in Folge mit einem eigenen Gemeinschaftsstand als breit aufgestellter und innovativer Standort für Gesundheitswirtschaft.

„Bei der Entwicklung ihres Gesundheitssektors sind die Golfstaaten und insbesondere die Vereinigten Arabischen Emirate führend in der arabischen Welt.

Die geplanten Investitionen der Regierungen in neue Krankenhäuser und Kliniken sowie eine steigende Nachfrage nach gesundheitsbezogenen Produkten und Dienstleistungen eröffnen aussichtsreiche geschäftliche Chancen für die baden-württembergischen Hersteller von Medizintechnik, die Pharmabranche und Einrichtungen rund um die Gesundheit“, ist Staatssekretär Rapp überzeugt. Als etablierter Handelsplatz für Medizintechnikbedarf aus Baden-Württemberg spiele das Emirat Dubai in der Golfregion eine wichtige Rolle für das Land.

Insgesamt 80 baden-württembergische Unternehmen sind bei der diesjährigen Arab Health vertreten. 37 Unternehmen präsentieren sich am Gemeinschaftsstand von Baden-Württemberg International. „Nach zwei Jahren pandemiebedingten Einschränkungen ist das Interesse unserer Unternehmen an der Messe sehr hoch“, freut sich der Wirtschaftsstaatssekretär. „So ist es gelungen, das gesamte Potenzial des Gesundheitsstandortes Baden-Württemberg auf der Arab Health abzubilden. In keiner anderen Region Europas konzentrieren sich so viele Hersteller medizintechnischer Produkte wie in Baden-Württemberg. Nationale und internationale Unternehmen von weltweiter Bedeutung sind bei uns im Land ansässig“, so Rapp.

Die Arab Health ist die führende internationale Veranstaltung der Gesundheitswirtschaft in der MENA-Region – einem der am schnellsten wachsenden und lukrativsten Gesundheitsmärkte der Welt – und deckt die gesamte Bandbreite der Branche von Arzneimitteln, Diagnostika, Elektromedizin, Medizintechnik bis Pharmazeutika ab. Die Messe findet vom 30. Januar bis 2. Februar 2023 in Dubai statt.

Weitere Informationen

Neben den USA ist Deutschland der führende Medizintechniklieferant auf dem VAE-Markt. Baden-Württembergs Ausfuhren in die VAE beliefen sich im Jahr 2021 auf 948 Millionen Euro und machen damit rund 13,3 Prozent am Bundesexport aus. Die VAE sind für die baden-württembergische Wirtschaft weiterhin der wichtigste Exportmarkt in der arabischen Welt und liegen auf Platz 36 der baden-württembergischen Ausfuhrländer weltweit.

Pressemitteilung

30.01.2023

Quelle: Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg

Weitere Informationen

- ▶ [Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg](#)